-Dr. Olaf Gericke -



## "Muss die gesamte Region im Blick haben"

Ostbevern (alp). "Es ist das erste Mal, dass ich eine Mitgliederversammlung besuche, die unter freiem Himmel stattfindet", zeigte sich Dr. Olaf Gericke am Donnerstag über das schöne Wetter erfreut.

Der Landratskandidat der Christdemokraten und der FDP im Kreis Warendorf stellte sich den Mitgliedern der CDU-Ortsunion Ostbevern vor. Bei strahlendem Sonnenschein hatten sich die Teilnehmer an der Mitgliederversammlung unter rauschenden Bäumen auf dem Habichtshof versammelt. Die CDU-Ortsvorsitzende Dorothe Hüttemann hieß den Landratskandidaten willkommen und überreichte ihm das Wappen der Gemeinde (Bild). Der 40-jährige Dr. Gericke, Vater von zwei Kindern, stellte sich den Parteikollegen vor. Der gebürtige Münstera-

ner schilderte seine bisherige Laufbahn. So war er vier Jahre lang als Referent des bisherigen Landrats Dr. Wolfgang Kirsch tätig. Als Bürgermeister von Greven sei seine Arbeit überwiegend durch das Thema "Flughafen" geprägt. In einem lebenswerten Kreis wie dem Kreis Warendorf sei das Amt des Landrats eine spannende Aufgabe, so Gericke. Als Landrat müsse man die gesamte Region im Blick haben. "Die demographische Entwicklung wird uns treffen", richtete er den Blick in die Zukunft. Doch im Kreis Warendorf seien die Perspektiven wesentlich besser als in den Ballungszentren.

Zu Beginn der Versammlung waren die Delegierten für die Kreisvertreterversammlung gewählt worden. Im Rahmen der Kreisvertreterversammlung soll Dr. Gericke für die Landratskandidatur nominiert werden.